



令和3年10月1日
第6号

三郷市立栄中学校だより

澆刺颯爽 栄中

～熱意・誠意・鍛錬～

生徒数 1年137名 2年169名 3年137名 計443名

目指す生徒像

礼儀正しく、
本気でやり遂げる
生徒
～あはは学校～

「〇〇の秋」だけれども

校長 小堺 正之

令和3年度の折り返しとなりましたが、本日は台風16号の影響を心配する後半のスタートとなりました。9月の学校だよりで「このような時だからこそ」気持ちを切り替え、次の目標を設定して前向きに取り組む大切さを訴えたところですが、その後、新人戦が中止になり、合唱コンクールの開催方法が変更となり、栄中生の気持ちの切り替えがすぐに、そして前向きにできているかが気になっているところです。部活動も徐々に活動量が増え、半年以上先の学校総合体育大会に向けてやコンクールや発表会等のそれぞれの目標に向けた充実した活動や努力が積み重ねられることを願っております。合唱コンクールについても、様々な制限がある中で、みんなで一つのをよりよいものへと高めていくことができたという達成感などが得られるよう頑張りたいと思います。

さて、数日前の18時頃、地域の方が本校の玄関に来られ、対応した職員に大変うれしいお話をしてくださいましたのでお知らせします。その日、4名の女子生徒が下校する際、御高齢の女性の方が「おじいちゃんがない！」と言って探している様子を観て、その方に声をかけ、一緒に1時間近く探し、その方のおうちの方まで送り届けてくれ、大変優しい生徒さんたちだなどと思いお知らせにきましたといった内容でした。その話を聞いた私たち職員もとても嬉しく、心が温まりました。また、そのことをわざわざ本校まで足を運んでくださり、お知らせ下さった地域の方に心から感謝しております。ところで、その4名の生徒たちはなぜ、そのような行動がとれたのでしょうか。それは、その女性の方の困っている様子を見て、他人事とせず、その人の気持ちを自分の心の中でも感じ取ることができたから、「どうしよう？」などという迷いも吹っ切れて、すぐに一緒になって探すという行動につながったのだと思います。「食欲の秋」、「スポーツの秋」、「芸術の秋」、「読書の秋」・・・と様々な「〇〇の秋」があり、多くの「実りの秋」となることを願うところですが、その根底には相手の心やそこに関わった人の心情に思いを馳せる「思いやり」があってほしいと思ったところです。

この10月には、生徒会本部役員改選、研究授業や公開授業、合唱コンクールの練習開始、市内駅伝大会、中間テスト等、多くの目標設定場面があります。また、3年生の進路決定に向けた準備もいよいよ詰めの段階に入り、面接練習なども始まります。今年度の折り返しをスタートした栄中の教育活動を通してたくさんの「実りの秋」を期待しつつ、生徒たちの中に「思いやりの秋」が広がっていくことを願っております。

保護者の皆様や地域の皆様のさらなる御支援・御指導が、これからもこのような思いやりをもった生徒を育ててくださるものと感じております。今後とも本校への御支援・御指導をよろしくお願いいたします。



下記の予定は9月30日現在の予定です。変更する場合もありますことを御理解ください。

日	月	火	水	木	金	土
					1 生徒会役員選挙(⑤⑥立会演説会→投票)金1256の授業	2
3 文化の日	4 なし日程 生徒会本部役員認証式 体育科授業研究会	5 特別日課 朝清掃 1,2校時45分授業 SC来校	6	7 なし日程 中央委員会(前期最終)	8	9
10	11 専門委員会(後期第1回)	12 臨時資源回収(午前中)	13	14 なし日程	15 合唱コンクール放課後練習開始	16 完全下校 17:00
17	18 諸活動停止期間	19 市内駅伝大会 SC来校	20	21 中間テスト 中央委員会(後期第1回)	22 中間再試日 安全点検日 ふれあいデー	23 漢字検定
24	25 生徒朝会・全校朝会 テスト返却開始	26	27 学校評議員会・学校関係者評価委員会	28 なし日程	29	30
31	11月1日 彩の国教育の日 パートリーダー会議	2 なし日程 SC来校	3 文化の日	4 なし日程 6校時音楽集会	5 合唱コンクール(本校体育館・学年別)	6 県駅伝大会



本校の読書活動 ～先生方のおすすめの本～ 大庵 麗佳教諭から

『つきのふね』 森絵都

ぼくは小さいけどとうとういですか。
ぼくはとうといものですか？

この言葉が書かれた手紙で物語は終わっています。悩みがあったり、つらい気持ちになった時に自分の心の中に小さくても「大切なとうといもの」を持つことでまた前を向くことができる。それを実感した作品です。



本校のホームページでは、生徒の活動の様子や、学校からのお知らせを配信しています。

ホームページアドレス www.edu.city.misato.lg.jp/sakaechu/

市内英語スピーチコンテスト

8月31日に市内スピーチコンテストが彦成中学校で実施されました。今回はコロナの感染予防のため、グループ分けをしての実施となりました。学校代表として参加してくれた生徒の皆さんは夏休み中に学校に登校し、ALTや英語科の教員と何度も練習を行いました。学校が改修工事のため思ったほどの練習日程がとれませんでしたでしたが、できる範囲で一生懸命練習してくれていました。また、当日は、身振り・手振り・表情もつけながらスピーチをしていました。



あすチャレスクール ～車イスバスケット～

9月13日に2年生を対象に、「あすチャレスクール」を開催しました。今回は、パラリンピックに出場経験もあり、さまざまな障がい者スポーツなども行っている加藤正様にきていただき、車イスバスケットボールの実演などをして頂きました。講師の加藤正様はパラアイスホッケーやアイススレッジスピードレースで冬季パラリンピックに出場され、長野パラリンピックでは銀メダルを獲得された方です。自分の経験を踏まえ、障がいを持ったとしても様々なスポーツにチャレンジし、目標を持ち、挑戦し続ける素晴らしさを話してくださいました。そして、後半は実際に、女子同士、男子同士、先生同士で試合を行いました。ゴールまでボールを投げ上げることが非常に難しかったようです。



生徒朝会・表彰伝達

9月27日に生徒朝会を体育館からの配信で実施しました。今までの教室からの配信と異なり、体育館のステージでの発表を行いました。生徒会本部から各学年委員、各専門委員と発表を行ってくれました。また、その後「消防の日ポスターコンクール」「家読の日教育長賞」「県硬筆展」の表彰を行いました。



消防の日ポスターコンクール

家読の日 教育長賞



県硬筆展

生徒会による朝のあいさつ運動

生徒会によるあいさつ運動が始まりました。毎朝8時から8時10分まで月曜日と木曜日に校門で実施していきます。感染防止の観点から半数での参加となっています。地域の方と一緒に元気な声を響かせてれています。



地域の方々に支えられています。

校門付近の落ち葉を朝6時前から近所の方がはいてくれています。また毎朝、校門で元気な挨拶をしてくれています。非常に元気をもらえています。地域の方々に支えられているのを実感しています。ぜひとも地域の方々へ、恩返しのできる学校にいきましょう。